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19990926（日） by 真希

元気してますか？ 真希さん です。

しいさんの代理で このノートを置きにきました。

本トは2人でくる予定だったのですが 地元福岡ダイエーホー

クスが優勝した為に しいさんは仕事が入り、今頃 福岡で涙し

ながら仕事をしていることでしょう。

大畑にひきつづき 矢岳でもノート紛失の為 回収不可能となっ

てしまいました。たのしみにしている方々 ごめんなさい。

誰だ とった奴～!!!（怒）
う～ん 真幸は大丈夫だろぉ～か？゛

Ｈ11. 10. 2（土）

今 現在 16:46分です。

もうすぐ 列車が 来ます。

(下り) 16時58分です。 早く列車が来い。来い。

今日は 彼氏といっしょに来ています。

私は 初めて 来ました。

すーっごく静かです。 セミの鳴き声が聞えまーす。

人も だれもいませんよ。

今日は 鹿児島から来てます。 私も彼も仕事は休みでした。

上記の 彼女とは 出会って 2ヶ月目.... 本当に仲の良い 2人で

す。ケンカしたり、笑ったり、いつまでも 2人仲良くして行

きたい。

そう、今日は この駅に来たのも 2人の愛を誓うため

こんな静かな駅も ずっとずっと残って欲しい。

（次頁へ）
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※ 現在 PM 16:53.

とうとう 列車が来ました

但し たった1両（キハ140 2040 だ）

乗客はおろか、駅には他にだれもいません...

また来るゾ!!

17:00 今 列車が発車しました。（又 会う日まで）

1999. 10. 2 17:40 自称さすらい人

あまり使う人が居ないと思われる 九州周遊きっぷを利用して

「えびの」にガタゴトゆられて参上！ この旅でついにＪＲ旅

客会社全線を完乗する予定なのだ!!

九州は福岡等の都市圏や特急を別にすると この矢岳駅のよう

に情緒豊かなローカル線の設備が まだまだ多く残っているの

が嬉しい。

今 雨が降ってきたけど 夕方の雨と鳥の鳴き声が響く他は 全

く人為的な音がせず、より味深いムードへ誘ってくれているよ

うな気がする。 さすらい野郎の気ままな旅の行く先はこうい

う駅が一番だ。 暮れなずむ木造駅舎のベンチにこしかけて

旅人は何を想うのだろうか。 とにかく完乗のゴールはＪＲ駅

最西端の佐世保だ。 どこかで出会ったら ニヒルな顔をして

笑って答えるぜ。 では。

P.S 結構 蚊が多い。もう3匹も殺した。

江口さん、種さん、完乗までもう一歩だ。

↓

みんまや、頑張って下さい。 by 1999.12.31
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Ｈ11. 10. 3（日）.

鹿児島から はるばるラーメンを食べに熊本に来たつもりが や

たけ駅にたどり着きました。あまりの静かさに感動してしまい

つい シャッターを押してしまいました。

また来ます。

PM 16:10

1999. 10. 7.

20年ぶりにＳＬ見に来ました。

1999. 10. 3（日）はれ.

今日は ドライブ 日よりで ずーっと 山道を ドライブ して

きて ここに たどり着きました。

矢岳駅に 来るのは 初めてです。

のりちゃんは 今、一人で 駅の まわりを 散歩してます。

また いつか 2人で来たいね。 SHO.

1999. 10月24日 快晴

都城からはるばる矢岳高原をこえて来ました。

昔ながらの駅の風けいになつかしさを感じています。

子供の頃の駅はこんな様子でした。

年を重ねて60才。これからの人生を楽しむ為にそぼくな町や山

をさんさくしたいです。

夫60才

妻58才
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1999. 11月7日

10年ぶり大畑に来ました。

昔ながらの駅、メロドラマを思い浮かべます。

又この駅に来ます。

頭の中にいっぱい思い出を入れて行きます。

私子56才

1999. 10. 4(月) 4pm 25℃

15年ぶりに来ました。駅前の酒屋にビールを買いに行ったが、

店が閉ってた。ショック!!

今は、千葉に住んでるのでまた今度来れたらいいなと思う。

バーベＱあじ

平成11年

1999 10／9(土) 真希でーす。(よろしく。)

ゆうきでーす。ほんとはＮ.Ｍです。

はるかです。はじめてきました。小学５年です。

仲良し、

三人組

また きまーーーーーーーーす
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Ｈ11. 10. 9(土).

1年ぶりぐらいに矢岳駅に来ました。

良い何時までも所で心がなごみます。

矢岳駅をSL、D51が走るのを夢見ます。

妻と二人思い出の9日の日に来た。又春頃来たい。

Ｈ11. 10, 9（土）

初めてやたけにきました

じどう

'99. 10. 9

みどりん

今度は 乗ろうね ○み

Ｈ.11. 10. 9（土）

フリー切符で ここまで来られるので、フラッと来てみたの

ですが、とても静かでいい所ですね。

ささお
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10／10

田んぼでは稲刈りが始まっています。ここはほしザオの高

さが低いですね。

風景が変わるサイクルが早いこの時期、だからもっとゆっ

くり見つめたい。さあ、また来るか！。

10／10 いさぶろうで来駅。たまにはこんなのんびり列車も

いいものだ。

14:10 しゅうくん.

10／10 旦那と一緒です。前来た時は他人でした。

やえみ

10／10 福岡市より3人組 楽しい1日であります様
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10／10 いつも主人といっしょです。

春も来ました。いつ来ても良いです。

Ｕ.Ｓ

10／10 ホームでお弁当食べておいしかったです。

井上 夏樹

トトロの世界の様な駅ですね。

良い思い出になります。 井上 礼子

10／11 4年ぶりに人吉から、えびの号で来ました。(13:30着)

これから、矢岳高原に行って、京町温泉に行きます。

水俣市 森. 親子3人

10／11 小学校1年生位の時、亡き父に連れられて、一度だ

け当駅を訪れた事があります。現在45才、約40年振

りの矢岳駅に父親の姿がだぶります。

10／11 Ｄ51を見たのは、いつの日だったろう。

子供の頃の、勇姿を思い出しました。

いつか、自分の子供を連れて訪れてみたい駅です。
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Ｈ.11. 10. 13（木） はれてまーす。

しいさんへ!! お元気ですか？ いつもの事ながら 矢岳に来た

時は 必ずペンを執っていく私です。

ところで お尋ねですが、〝駅置用〟の2冊目は

ないのでしょうか？ Ｈ.9.年が終わってますの

でＨ.9～のが 私、見たいでーす。よろしくね。

みくちゃんより

森崎まさかず参上!!

けんか上等!!
ＴＥＬ 【電番省略】

1999. 10. 13(水). PM 5.54

大畑から原付、ここまで来ちゃいました。かなり寒かった。

たぶん、もう二度と この場所にこないと思う。

まさ○か、たけ○、ま○かず、まさは○）この4人で来た。

でも 矢岳 最高!!

Ｈ.11. 10. 17日（日）はれ

高校時代えびの市矢岳高原で後輩達と（仲間）さよなら遠足を

したのが今から22年前 それを企画し仲間内一人とは今でもつ

きあっているつもり 心は通じあってるつもり いつか二人で

ゆっくりと話してみたい （次頁へ）
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今日は子供二人妻と私でここを訪れました。この駅は色々と思

い出があってね 何べんも来てる 就職試験の合間とか 都会

（大阪）に行き帰るとえびの号でいつもここの風景をみながら

心がやすらぎすると なつかしい車内の話し声が耳に入り 故

郷に着いたと心安堵していた いまは小林に住んでる どうか

この駅を皆さん大事にして下さい

これからジャスコ食事です。50才です。

ありがとうございました。

むかしのれっしゃがあっておもしろかった ありがとう

Ｈ11. 10. 12 今日、列車好きの子供とＳＬ見に来ました。

とても感動したようです。

今度は、いさぶろうに乗ってきたいと思いま

す。カメラを忘れずに…

Ｈ.11. 10. 17

なかしまみずほ４才

なかしままさなり
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1999. 10. 17（日） めっちゃ はれ

今日,初めて来ましたし、やっぱり のどかな所です。

ＳＬ見て、ビックリ かなり おおきい。また来てみたいです。

by カツジ

10／18

福岡市【住所省略】

麻生治美

平成11年10月21日 天気 晴

仕事で矢岳駅に来ました。とてもいい所です。

もう一度来て見たい。 植原充孝

鴨池写友会 28名

1999年10月23日

やたけ高原まで山のぼりをして

ちょーつかれた。 森とうふ

10.23
ハイキング

とても たのしかった。

でも みちに まよったかもしれないと思いもう死ぬかと思

ったけど ふつうのどうろにでて とっても ホッとした。

吉松 森とうふ
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平成11年10月24日(日)

いさぶろう号に乗車

宮崎市【住所省略】 竹田

へいせい11年10月24

いいの小学校４年 西種子田

99. 10. 29 PM 13:00

めちゃ静かで良い駅です。関西には、こんな感じの駅は

もうほとんど残っていないので、人吉というマチをとても

うらやましく思います。

とりあえず、これから大畑駅の方も見に行こうと思います。

それでは、またいつか、ここに来れる事を願って・・・

なにわの白黒セロー ムー
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99. 10. 29. 16:15

人吉市内のやきとりさがらはおいしいよ。

おまけにやすい。他にも、おいしい所がいっぱいあります。

ひとよしにも寄って下さい。

夜の観光案内人より

（今夜もハットトリック）

99. 10. 30 10:30

20年ぶりに来ました Ｔ.Ｙ

親子2人で来ました 息子にさそわれて… Ｋ.Ｙ

99. 10. 30 12:00

クルマで来て、チョーつかれた。

肩もスゲーコるし…。

99. 10. 30

電車の好きな息子2人を連れて初めてやって来ました。

ＳＬの姿は素晴らしい！

はじめてでんしゃでこんないなかまできました。「くうきがおいしいー」

ＫaＨo

99. 10. 30 PM3:06

人吉市内から来ました。けっこう人吉も広いと痛感しました。

ケガしないよう帰りたいと思います。 ゆかり達より

るみ
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Ｈ11. 10. 31 AM11:10

今日は家族4人で来ました。子供たちに、ＳＬを見せたく

て、ひさしぶりに、みたけど やっぱり大きいですね。妻

も子供たちも、大きさにびっくり。こんどは、ASO BOY

に 乗りに行きます。

ここへ来るには、車じゃなくて、汽車で来るのが最高です。

ななかまど、エホバのつかい とを たたく

Se-ko

1999. 11. 3(水) 文化の日

本日(11／3) ぐいのみ山岳会 結成

会長 小川 事務局長 甲賀

副会長 北村, 山内 メンバー 省略

とてもおだやかな いいてんき。
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1999. 11. 3 トイレはどこだー

（かずや）

とってもたのしかった。

すみれ

11. 5. すごく九州はさむいですね。

Ｈ.11. 11. 7

大畑じゃ紅葉まだかなーなんて思ってたら、こっちは標高

あるせいか、色がついてる。ん～、ええねぇ。

（って 結局3駅まわってしまうわけやね。(^^)）

Ｈ11. 11. 7

相馬

Ｈ11. 11／7

11／11はポッキーの日

hyde
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11／7 ゆえちゃん, リツ

11／9 バーカ 大っきらい ムカツクー!!

11／10 こんどは 大畑の次に ここに来ました

ｂｙ お父さん

11／10 菜子と一緒に来ました。

昔の風景があり情緒たっぷり。

・

平成11年11月11日 午前8時

さきほど7時58分発吉松行ジーゼル一両が

通過しました。

11年11月21日 肥薩線人吉－吉松改行90

周年のイベントがここ矢嶽驛でもある由き

たんだが、愛するしげみたんの結婚式で豊

前中津に出かけんとならない残念（八代－

人吉は明治41年6月1日開通）

11. 11. 11 1並び

真幸－一勝地の切符を買って しげみちゃんに送り、遠く人吉

から幸せを祈ります。

この日、11年11月11日、午前11時11分 山江村歴史民俗資

料館の落成式。山田小、万江小の11人の児童5年生みんな11歳

がクス玉を割って、開館を祝うということです。

霧の濃い朝、半そでで駅に。これから山を越えループ橋の方に

出ます。そして人吉に下ります。

明治42年

11月21日

人吉－吉松開業。

ここに北海道－

鹿児島間が鉄道

で全通 K.N

肥薩線90周年

バンザイ
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Ｈ.11. 11. 11. 陳玉翰

台湾の台北から

11／12 ゆうちゃん 14:22 会えなかった。

11／13 13時43分 電車がみたかった。上瀧瑞穂

11／14 ゆうちゃん 12:00 会えなかった。

11／14. こばやし

11／14 丸下翔太

まるしたかおる まるしたたかひろ すすむ てるみ

八代より家族7人で見学に来ました。天気もよく、喜びました。

11／14 ＳＬをみに来ました。 人吉市内より。

11／14 11年11月11日に該当コードが1111の飯田風越郵便局に

行ってきました。

宮崎の大橋（宇津井駅の者です）
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11／15. 熊本市より友人と2人で初めて来ました。

いつまでも残してほしい、肥薩線ですね。

進む列車に人生語る.

山々の中. 希望を見たり・

11／19

都城市から初めて来ました。

どんな所かと思っていました。

静かな良い所ですね。

11／20. 矢岳駅を初めて見に来ました。

静かな所で風景も良く、感動しました。

ＳＬ展示館も初めて見学して、印象深かったです。

こうへい

11／20 25年ぶりに矢岳に来て見ました。昔と、何も変わら

ない、この風景に、ホッとしました。

色々な事に疲れた時、又来たいと思います。いい所

だという事、思い出させてくれました。
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11／20 FUK→KOJ までの途中。

今日は よい日和。

大畑駅は、ゴミがあってきたないが、矢岳はりっぱ。

すごくきれい。

さて、次に来るのは、いつの日か？

このように なかなか、ひっそりとした駅は、ないよ

うですね。大嶺は、廃止になるし、深名線の朱まり内

も よかったのに…。

ルーマニアの TuNNEL という駅がありました。ど

こまでも続く丘が、まるで美瑛のようでした。（最高

の街は、クルージナポカ。（CLuJ,NAPOKA）、トラ

ンシルバニア地方です）

いつも、街中のケンソーの中にいると、こういう所に

くると、自分を見つめたり、考えたりする。いいチャ

ンスです。ページが終わりに近づいてきました。さあ、

次は、あなたの番です。

福岡市. 伊藤 喜広 25才

この駅に来るのは8年ぶりです。前回は列車の中から

景色を見るだけだったけど、今日は車で来たので、秋

の1日をのんびり過ごしています。

Ｈ11. 11. 20 EKO

11／21 初めて来ました。大畑よりも、ポスター等が貼ってあ

り、きっと利用者が多いんですね。もう、日が暮れた

ので帰ります。

❤また、いつか来ます。これからもよろしく

高校非常勤講師 大森 一彦
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Ｈ.11. 11. 26

かつて、肥薩線が鹿児島本線

だった頃、多くの人や貨物が

行きかい、この駅で一息つい

た。そして、Ｄ51終焉近づく

日、多くのカメラがこの改札

口を通った。そして今、訪れ

る人もあまりない今日....。

車が発達し汽車に乗る人も少

なくなった....。

いろんな人がそれぞれの人生を、夢や、希望をのせて汽車はこ

の線路を走り、この駅に小休止し峠を越えていく。人は移り変

り、列車も変わったけれどこの駅舎と周囲の木々はずっとずっ

と見守ってきた。これからもこの駅はかわらずにずっと残るだ

ろう。

Ｔ.山下

Ｈ.11 11. 29（月）

肥薩線に初めて乗りました。

晴れていたので大畑のスイッチバックを過ぎてからの景色は良

かったです。 （次頁へ）
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矢岳は無人ながらも立派な駅舎です。

２年前に「砂丘」をとりに行ったことを思い出します。

茨城県【住所省略】

野田 幸一
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1999 11／13 8:52

今日は久しぶりに3人で集まった記念すべき日だ。

ずっとこの3人とは仲間でいたい。

＋1人

幸多くあらんことを願い

自分達の道に一点のくもりなし.

山旅人、冒険者より. （4人）

ＦＡＬＳ

カラオケーであばれてしまった。

yuzi
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